



**PARTIDO
ANDALUCISTA**

Por Sevilla, por Andalucía siempre, desde la cuna natural de sus barrios, de todos sus barrios, juntos en el desafío de mejorar la vida en esta Ciudad nuestra que ya mismo será capital del mundo.

Por Sevilla de nuevo me dirijo a usted para invitarle a la Velada que vamos a celebrar el próximo día 30 de este mes de Septiembre(*), en vísperas de las elecciones generales que a los andaluces, ahora, tanto nos importan.

Por Sevilla y de Sevilla, de sus cosas y problemas que a todos preocupan, de los barrios vivos, hablaremos en esta reunión andalucista.

Confianto en verle allí, y hasta entonces, reciba un cordial saludo de su amigo.

25 de Septiembre de 1989

Alejandro Rojas Marcos

(*)Antiguo Cine de Verano Miraflores (Mesón el Fogón). Avenida San Juan de La Salle, 35.
A las nueve de la noche.

- Proyección de la película "Andalucía entre el incienso y el sudor" de Pilar Távora.
- Actuación de Romero San Juan.
- Intervención de Alejandro Rojas Marcos "El Andalucismo nace en los barrios".